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En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, 

Jalisco, siendo las 13:00 trece horas del día 20 de Noviembre 

del año 2008 y con fundamento en lo dispuesto por el articulo 

29 Fracción III en relación al numeral 47 fracción VIII, de la 

ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del 

Estado de Jalisco, se reunieron en la Sala de Ayuntamiento 

ubicada en la planta alta de la Presidencia Municipal, los 

Regidores del H. Ayuntamiento Constitucional 2007-2009 dos 

mil siete, dos mil nueve, para efectuar su sesión Pública 

Solemne número  14. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

PRIMER PUNTO: C. Secretario General Licenciado 

Vicente Pinto Ramírez: Buenas tardes señores, vamos a dar 

inicio a esta Sesión Solemne de Ayuntamiento, 

permitiéndome como primer punto pasar lista de asistencia.  

C. Presidente Municipal Ingeniero Dagoberto Moreno Leal. 

CC. Regidores C. Lic. Oscar Murguía Torres, C. Dr. Carlos 

Montufar Cárdenas, C. Dr. Guillermo Ramón Aguilar Peralta, 

C. Arq. Jesús Uribe Sedano, C. Ana Guadalupe Méndez 

Velazco, C. Fernando Espinoza Zepeda, C. Lic. María Odilia 

Toscano Novoa, C. Mtra. Patricia Carrillo Pimentel, C. Lic. 

Roberto Mendoza Cárdenas, C. Lic. José Luís Orozco 

Sánchez Adana, C. Mtra. Gema Lares Vargas, C. L.A.E, 

Silvano Hernández López, Lic. Gerardo Esesarte Rodríguez. 

Señor Presidente reporto a usted la asistencia del total de los 

integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la 

existencia de quórum legal. C. Presidente Municipal 

Ingeniero Dagoberto Moreno Leal: Una vez comprobado 

que existe quórum legal, declaro formalmente instalada esta 

sesión Solemne de Ayuntamiento, proceda Secretario.- - - - -   

C. Secretario General Licenciado Vicente Pinto Ramírez: 

La presente sesión fue convocada con el siguiente orden del 

día - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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PRIMERO: Lista de asistencia y verificación de quórum e 

instalación de la sesión- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SEGUNDO: Lectura del orden del día- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

TERCERO: Honores a la Bandera y Entonación del Himno 

Nacional Mexicano- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

CUARTO: Lectura del acta de la sesión en la que se dispuso 

la celebración de esta sesión solemne  de Ayuntamiento. - - -  

QUINTO: Mensaje oficial del C. Presidente Municipal 

Ingeniero Dagoberto Moreno Leal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SEXTO: Entrega del premio Municipal del Deporte a la C. 

Yadira Patricia Ortiz Carreón y Santos Amaral Alonso 

Calvario. . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - -  

SÉPTIMO: Entrega de reconocimiento al equipo de Voleibol 

del Instituto Tecnológico de Ciudad Guzmán, ganador del 

primer lugar en el LII evento Nacional deportivo. - - - - - - - - - -  

OCTAVO: Mensaje oficial de los destacados deportistas. - - - 

NOVENO: Clausura de la sesión- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

C. Secretario General Licenciado Vicente Pinto Ramírez: 

Como ya fueron desahogados los dos primeros puntos voy a 

pedirle al pleno del Ayuntamiento si están de acuerdo en 

desahogar la presente Sesión Solemne de Ayuntamiento 

número nueve en el orden ya mencionado, por favor 

manifiéstenlo levantando la mano…. 14 votos, aprobado por 
unanimidad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Secretario General Licenciado Vicente Pinto Ramírez: 

Pasaremos entonces al desahogo de la misma y en virtud de 

lo mencionado en el desahogo del punto uno y dos pasamos 

al siguiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

TERCER PUNTO: Honores a la Bandera y entonación del 

Himno Nacional Mexicano. C. secretario General 

Licenciado Vicente Pinto Ramírez: Para desahogar este 

punto, cual pido ponernos de pie para hacer honores a la 

bandera y entonar nuestro Himno Nacional Mexicano- - - - - -  



 

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 14 de fecha 20 de Noviembre de 2008. Pagina 3 de 8 
Secretaría General. Ayuntamiento 2007-2009 

3

CUARTO PUNTO: Lectura del acta de la sesión en la que se 

dispuso la celebración de esta sesión solemne  de 

Ayuntamiento. C. Secretario General Licenciado Vicente 

Pinto Ramírez: “NOVENO PUNTO: Dictamen de las 

comisiones edilicias de Justicia, Deportes, Recreación y 

Atención a la juventud, Administración Pública y Hacienda 

Pública y de Patrimonio Municipal relacionado al premio 

municipal del Deporte juvenil. Motiva el C. Regidor Licenciado 

Roberto Mendoza Cárdenas. C. Regidor Licenciado Roberto 

Mendoza Cárdenas: “H. AYUNTAMIENTO 

CONSTITUCIONAL DE ZAPOTLAN EL GRANDE JALISCO, 

PRESENTE: ROBERTO MENDOZA CARDENAS, 

FERNANDO ESPINOZA ZEPEDA, SILVANO HERNANDEZ 

LOPES. CARLOS MONTUFAR CARDENAS, GUILLERMO 

RAMON AGUILAR PERALTA, MARIA ODILIA TOSCANO 

NOVOA, OSCAR MURGUIA TORRES, ANA GUADALUPE 

MENDEZ VELAZCO, PATRICIA CARRILLO PIMENTEL, 

Presidente de la comisión de Justicia, Presidente de la 

comisión de Deportes, recreación y atención ala juventud, 

Presidente de la Comisión de Administración Publica, 

Presidente de la Comisión de Hacienda Publica y de 

patrimonio Municipal respectivamente y vocales integrantes 

de dichas comisiones los restantes, de este H. Cuerpo, de 

conformidad a lo dispuesto a los artículos 115 constitucional, 

fracción I y II, 1,2,3,4,73,77,78,79,85 fracción IV, 86 y demás 

relativos de la Constitución Política del Estado de Jalisco, 

1,2,5,7,8,37,38 de la Ley de Gobierno y de la Administración 

Publica municipal del Estado de Jalisco comparecemos a 

esta soberanía, presentando DICTAMEN RELACIONADO AL 

PREMIO MUNICIPAL DEL DEPORTE JUVENIL que se 

fundamenta en la EXPOSICION DE MOTIVOS 1.- Fue en 

Sesión Publica Ordinaria numero 37 celebrada el 2 de junio 

del presente en su punto 16, cuando se presento por de el de 
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la voz Iniciativa de Acuerdo Económico para instaurar el 

Premio Municipal del Deporte Juvenil en dos categorías, 

dicho punto se turno a las Comisiones de Justicia, Deportes, 

Recreación y atención a la Juventud, Administración Publica, 

Hacienda Publica y de Patrimonio Municipal, para que se 

estudiara, analizara y se dictaminara lo procedente. 2.- 

Motivo por cual aprobamos la instauración del premio 

Municipal del Deporte Juvenil en sus dos categorías para 

realizarse en Sesión Solemne el 15 de septiembre de cada 

año, ceremonia que será sede para el merecido 

reconocimiento a los deportistas destacados. 3.- Así mismo 

se fijaron las bases y lineamientos que regirán la 

convocatoria para los aspirantes al Premio Municipal del 

Deporte Juvenil respetando en todo momento la igualdad y el 

derecho que tienen los deportistas jóvenes a participar. 4.- 

Que en virtud de lo anterior dado la importancia el impulso a 

los jóvenes deportistas, que han enaltecido el nombre del 

municipio, y con la finalidad de motivar a los jóvenes que 

inician su trayectoria deportiva y la promoción del deporte 

para combatir las adicciones. 5.- En los términos citados, 

motivo por el cual se somete para su discusión y en su caso 

aprobación el siguiente: ACUERDO. PRIMERO.- Se instaure 

el Premio Municipal del Deporte Juvenil en sus dos 

categorías para celebrarse el día 15 de septiembre de cada 

año, haciendo la entrega del merecido reconocimiento en 

Sesión Solemne. SEGUNDO:- Se instruya al Secretario 

General para que publique la convocatoria correspondiente. 

TERCERO.- Se instruya al jefe de fomento Deportivo, para 

que en la brevedad  posible difundida la convocatoria que se 

anexa a las distintas asociaciones o agrupaciones deportivas 

existe3ntes en el Municipio. ATENTAMENTE. “SUFRAGIO 

EFECTIVO. NO REELECCION” 2008 AÑO DE JOSE 

CLEMENTE OROZCO FLORES. Zapotlán el Grande, Jalisco 
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a 17 de Julio de 2008. LIC. ROBERTO MENDOZA 

CARDENAS, PRESIDENTE DE LA COMISION DE 

JUSTICIA. C. FERNANDO ESPINOZA ZEPEDA. 

PRESIDENTE DE LA COMISION DE DEPORTES, 

RECREACION Y ATENCION A LA JUVENTUD. L.E. 

SILVANO HERNANDEZ LOPEZ. PRESIDENTE DE LA 

COMISION DE ADMINISTRACION PÚBLICA. DR. CARLOS 

MONTUFAR CARDENAS. PRESIDENTE DE LA COMISION 

DE HACIENDA PÚBLICA Y DE PATRIMONIO MUNICIPAL. 

DR. GUILLERMO RAMON AGUILAR PERALTA. REGIDOR 

VOCAL COMISION DE JUSTICIA. No firma LIC. MARIA 

ODILIA TOSCANO NOVOA. REGIDORA VOCAL COMISION 

DE JUSTICIA. No firma LIC OSCAR MURGUIA TORRES. 

REGIDOR VOCAL COMISION DE JUSTICIA. ANA 

GUADALUPE MENDEZ VELZCO. REGIDORA VOCAL 

COMISION DE RECREACION Y ATENCION A LA 

JUVENTUD. MTRA. PATRICIA CARRILLO PIMENTEL. 

REGIDORA VOCAL COMISION DEPORTES, RECREACION 

Y ATENCION A LA JUVENTUD. No firma. Firman”. C. 

Presidente Municipal Ingeniero Dagoberto Moreno Leal: 

Abonando a la propuesta, pongo a su consideración que en 

lugar de ser el 15 de septiembre, que sea el 20 de noviembre 

que es un motivo más deportivo, y no le quitamos vistosidad 

a la Independencia y al asociar un evento deportivo 

correríamos el riesgo de quitarle importancia. C. Regidor 

Licenciado Roberto Mendoza Cárdenas: Estamos de acuerdo 

y no afecta la convocatoria, porque dice que el Ayuntamiento 

fije la fecha y con eso queda salvada completamente la 

situación, muchas gracias por la observación. C. Secretario 

General Licenciado Vicente Pinto Ramírez: Bien señores 

Regidores, si ya no tienen más que manifestar, solicito de 

ustedes la aprobación para efectos de convocar al premio 

Municipal del Deporte Municipal, mismo que solicitan previa a 



 

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 14 de fecha 20 de Noviembre de 2008. Pagina 6 de 8 
Secretaría General. Ayuntamiento 2007-2009 

6

una Sesión Solemne el día 20 de noviembre se entregaría el 

premio, nada más quedaría pendiente la hora. Por favor 

levanten la mano si están de acuerdo. 12 votos, aprobado por 

unanimidad de los presentes, a excepción del la Sra. Ana 

Guadalupe Méndez Velazco y el Dr. Carlos Montufar 

Cárdenas, quienes pidieron permiso para ausentarse en este 

punto.”  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

QUINTO PUNTO: Mensaje oficial del C. Presidente Municipal 

Ingeniero Dagoberto Moreno Leal. C. Presidente Municipal 

Ingeniero Dagoberto Moreno Leal: Buenas tardes, 

Regidores, distinguidos deportistas de Zapotlán el Grande, 

compañeros que hoy nos acompañan, Ciudadanos, gracias 

por estar este días en este momento y con el motivo 

deportivo, es de todos conocido que Zapotlán el Grande,  

además de ser cuna de grandes artistas, también es cuna de 

grandes deportistas, por ello estamos aquí reconocimiento a 

dos atletas, de la disciplina en atletismo y un equipo de 

Voleibol varonil, la gama de éxitos de ejemplos que hemos 

tenido de los deportistas aquí en Zapotlán el Grande, hoy 

particularmente con un acuerdo de Ayuntamiento hemos 

decidido reconocer de manera oficial y formal a atletas como 

Yadira Patricia  Ortiz Carrón y Santos Amarral Alonso 

Calvario y  a la sección varonil del Instituto tecnológico de 

Ciudad Guzmán quien acaba de obtener el primer lugar 

Nacional, creo que mas que el reconocimiento que podamos 

dar a nosotros a estos distinguidos atletas, es el compromiso 

que como sociedad tenemos, para seguir promoviendo y 

fortaleciendo los éxitos no solamente en los deportes si no 

como ciudadanos, como miembros de una familia, 

organización, de la maravillosa comunidad de Zapotlán el 

Grande, a nombre de de mis compañeros Regidores de este 

Ayuntamiento, que decirles que nos sentimos muy orgullosos 

de que en Zapotlán sigue sembrando esperanza en la 
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sociedad en el ámbito deportivo, muchas gracias.                             

SEXTO PUNTO : Entrega del premio Municipal del Deporte a 

la C. Yadira Patricia Ortiz Carreón y Santos Amaral Alonso 

Calvario. Se entrega premio a C. Yadira Patricia Ortiz 
Carreón y C. Santos Amaral Alonso Calvario. - - - - - - - - - -  
SÉPTIMO PUNTO : Entrega de reconocimiento al equipo de 

Voleibol del Instituto Tecnológico de Ciudad Guzmán, 

ganador del primer lugar en el LII evento Nacional deportivo. 

C. Secretario General Licenciado Vicente Pinto Ramírez: 
Quiero hacer un reconocimiento a las personalidades que nos 

acompañan, Director del instituto tecnológico de Ciudad 

Guzmán, Ing. José Roberto Gudiño Venegas, al Sub-director 

de Planeación del instituto tecnológico de Ciudad Guzmán, 

Ing. J. Guadalupe Michel nava, así mismo al jefe del 

departamento de extraescolares del instituto tecnológico de 

Ciudad Guzmán, Lic. Raúl García Pascual y al entrenador del 

equipo, Lic. Alberto Barreto Santiago. A continuación voy a 

nombrar a los integrantes del equipo para que pasen al frente 

y hacerles entrega de su reconocimiento: Salvador  Antonio 

García Macías,  José Carlos Vargas Llamas, Juan Paulo 

Jalomo  Sánchez, Adiar Itzael Arellano Mederos, Jorge Jeri 

Rentaría Baltasar, José Macías Vargas, Alan Alejandro 

Quintero >magaña, Luis Fernando Quintero Benítez, Vicente 

Benjamín Gaspar carrillo,  y al entrenador Lic. Alberto Barreto 

Santiago, y al Lic., Raúl García Pascual.    Se entrego 
reconocimiento al equipo de Voleibol varonil.   - - - - - - - -  
OCTAVO  PUNTO: Mensaje oficial de los destacados 

deportistas. C. Yadira Patricia Ortiz Carreón: Primero que 

nada quiero agradecer el reconocimiento y seguirle echando 

ganas por la motivación que nos están dando a  nosotros y 

así seguir poniendo en nombre del Municipio muy en alto, 

gracias. C. Santos Amaral Alonso Calvario: Buenas tardes 

a todos, en primer lugar quiero agradecer al Ayuntamiento 
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por habernos apoyado a los deportistas con este premio, 

quiero también dar un mensaje a los jóvenes que practiquen 

el deporte y no al vicio, una de mis metas es poder calificar 

en los juegos panamericanos del 2011 en Guadalajara, 

poniendo al frente a mi familia, a mi tío Margarito y mi padre 

que son los que me han  estado apoyando, gracias. C. Lic. 

Alberto Barreto Santiago: Gracias a todos por 

acompañarnos, primero quiero agradecer al Ayuntamiento 

por reconocer el esfuerzo de estos jóvenes, ojala que este 

triunfo sea un ejemplo, de lucha de esfuerzo, que la 

educación no solo son los libros, que el deporte también nos 

da valores que en ningún lado vamos a encontrar, estos 

jóvenes son personas con responsabilidad, honestidad y que 

sobre todo nunca se dan por vencidos y esto es un honor 

para mi, gracias jóvenes. - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - -  

NOVENO PUNTO: Clausura de la sesión. Secretario 

General Licenciado Vicente Pinto Ramírez: Vamos a 

pedirle al Ciudadano Presidente Municipal haga Clausura de 

la Sesión para lo cual les pido ponerse de pie por favor C. 

Presidente Municipal Ingeniero Dagoberto Moreno Leal: 

Siendo las 13: 55 horas de este  jueves 20 de  Noviembre del 

año 2008, doy por clausurada esta sesión Solemne de 

Ayuntamiento No. 14 y felicitarles a todos por su 

participación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

 


